



## Halloween in der Kinderwelt am Feld!

Montag, den 31.10.2016 ist es soweit – lasst uns gemeinsam das Gruseln feiern!

Wir laden herzlich ein zu unserer Halloween-Familienparty mit Musik, Augapfel-Blut-Bowle und Fingerkeksen.

Also, schmeißt euch in die Kostüme und kommt vorbei – das gruseligste Kostüm wird prämiert!

Montag, 31.10.2016 im Kinderbereich der Kinderwelt am Feld  
von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

Eintritt ist euer Gruselkostüm und solltet ihr euch selbst fürchten und deswegen das Kostüm nicht anziehen wollen kommt zu unserem Schminkstand, dort könnt ihr euch eine Gruselmaske ins Gesicht zaubern lassen!